

## **Necesitamos hacer silencio**

A veces necesitamos hacer vacío y silencio. Cada día nos llenamos de demasiadas cosas y demasiados ruidos. El Espíritu, como buen instrumento de música, quiere espacio para resonar en nosotros. Si llenamos ese hueco, no podremos escuchar nada.

Hoy, Sábado Santo, necesitamos hacer silencio para que esta noche pueda resonar en nosotros un mensaje bueno y alegre, un mensaje de Vida. Necesitamos acoger desde dentro al Dios que brota dentro de nosotros vivo y resucitado, como la primavera. Pero ello sólo ocurrirá si, como las santas mujeres, acudimos a llorar y preparar los bálsamos para el cuerpo de Jesús. Hay que afrontar la muerte sin miedo para descubrir, con estupor, el misterio de la Resurrección.

## **Lectura del Evangelio según san Lucas** (Lc 24, 1-10)

El primer día de la semana, al amanecer, las mujeres fueron al sepulcro con los perfumes que habían preparado. Ellas encontraron removida la piedra del sepulcro y entraron, pero no hallaron el cuerpo del Señor Jesús. Mientras estaban desconcertadas a causa de esto, se les aparecieron dos hombres con vestiduras deslumbrantes. Como las mujeres, llenas de temor, no se atrevían a levantar la vista del suelo, ellos les preguntaron: "¿Por qué buscan entre los muertos al que está vivo? No está aquí, ha resucitado. Recuerden lo que él les decía cuando aún estaba en Galilea: 'Es necesario que el Hijo del hombre sea entregado en manos de los pecadores, que sea crucificado y que resucite al tercer día'". Y las mujeres recordaron sus palabras.

## **Para Pilar de la comunidad del Perpetuo Socorro de Zaragoza, Paqui es una santa cotidiana:**

Para mí, un ejemplo de santidad diario es mi madre. En ella veo un ejemplo de una persona dedicada a los demás por entero, que piensa siempre primero en el prójimo antes que ella, que no es capaz de sentarse hasta que todo el mundo está servido, que cuida con mimo hasta el más pequeño detalle. Confía en Dios hasta el punto de no desesperar frente a las tormentas de la vida, como lo han sido la falta de trabajo en innumerables ocasiones, la falta de salud o la pérdida de seres queridos. Ella me ha enseñado a rezar, ella es mi madre. Se llama Paqui, y desde que tengo memoria sólo la recuerdo preocupada por los demás, poniendo en cada acción del día a día un montón de cariño, como Jesús hacía.

“No es que la vida tenga una misión, sino que es misión”, “no tengas miedo de apuntar más alto, de dejarte amar y liberar por Dios. No tengas miedo de dejarte guiar por el Espíritu Santo. La santidad no te hace menos humano, porque es el encuentro de tu debilidad con la fuerza de la gracia”.



## Oración

Nacimos para ser felices, no para ser perfectos...

El amanecer es la parte más bonita del día porque es cuando Dios te dice: ¡levántate!

Te regalo otra oportunidad de vivir y comenzar nuevamente de mi mano.

Los días buenos te dan FELICIDAD,  
Los días malos te dan EXPERIENCIA,  
Los intentos te mantienen FUERTE,  
Las caídas te mantienen HUMILDE,  
Pero sólo DIOS ¡te mantiene de pie!

*San Juan Pablo II*

